

の総合力がチームの成績になる。チームプレーが大切になる。それが走る人・競戦する人の能力になる、で第四十一回まで続いたのだと思います。  
さて、走ろう会より二チーム参加。これはなかなか出来ないことです。駆伝とは選手六名揃えるのに大手、実業団でも、大変必ず、かしい。いわんや、走ろう会のように、職場年令・トレーニング場所、方法が異なりますのに、二チームも参加して下さいますて感謝いたします。これには選手の皆様の責任感、自分が行かなくてはチームが、

泉南走ろう会

連絡先  
泉南スホーツ社  
0724(83)4653

第三回  
阪南郡市駄伝競走大会  
参加六百人

參  
加  
に  
及  
て

金長達健三



雨の中を千五百人  
☆ ☆ ☆  
伝統の駅伝で熱戦

第四十一回 阪南都市駅伝競走  
大会(阪南都市連体・阪南都市  
教委主催 洲原新聞社後援)が  
一月一九日、堺市公園競走場で  
開かれて、百一チーム、約  
千五百人が参加。雨が降りしき  
中、競走の成績を観た。写  
し上位の成績は次の通り。

〔圖〕中学校信太の小平③  
佐野④高橋の田中大木大浪  
商⑤和泉「名子」中学の佐野②  
小津⑥白鳥・高橋⑦大木大浪商  
〔景〕高橋の田中〔職域〕の信太  
山信太隊A⑧我青年田⑨信太木  
山信太隊B

城での親善、親睦と体育振興、  
高等学校、中学校も同じ様な目  
的で発生されたと思ひますが、そ  
れにしても職域では非常にバ  
ラツキがある。株式部上場企業  
と町工場、市役所、自衛隊警  
察署、青年団等々。異業種  
多岐である。後日、参加職域の  
皆様の参加、御苦勞様の御礼をうへさせて頂  
きまして、取扱いの記事といいたします。

す。チーム編成には走ろう会事  
の「御骨折大だと思ひます。  
手に出てや」と余程平素の人間  
関係、コミュニケーションがないと、  
言いにくいものですね。また選手  
の皆様は責任感、心よくお引受け  
下さいまして。「だからこそ、チ  
ームも出来たものだと思ひます。  
一時は「都合あつて参加出来な  
い」「誰々さんも誰々さんも」「いや、  
仕方がない、補欠に補欠がいるな  
あ、我々も走ろう」と走り準備、  
用意をする、この様に気づかい致  
しましたが、可成りの成績で大  
会を終えました。この大公の目

泉州千鶴利マランソンに参加して  
午前七時、新家公民館前「寒いなあ」「こんな日には走るのが、かなわないなあ」みんな口々に言っている。でも出発。会場更衣室にて、無料のコーヒーを頂く。早速走る用意。着替を行うが、石橋さん「何か仕事とか誰かの結婚式に出席するとか、参加取止の「口実ないがね」、寒いと言って棄権するのは格好が悪い」「そらだ、どう思うか。シンもそう思ふ」といながら着替を行つ。開会式に出る。選手が少なく、来賓ばかりが多い。私もその筈だ。選手はもう皆、短パン、ランニングだ。来賓は服を着てゐる。仕方がない。それなうばと目立たがりやの私が、ゼッケを着て開会式に出る。そこに来賓として見えられておられた。泉南市長さん、市野陸連役員さんに来賓として御越し下さいことに敬意と感謝をのべる。そして「私は遠走うる会より六名参加してあります。頑張ります」と決意をのべる。種な擔だ。さて、スタートする。六キロ地点、三十分まにしても駄目かせめて二十九分で走りだした。仕方がないうれしからずと自分に言い聞かせ走る。牧野先生と会う。とんでもないところであつたものだ。私は岸和田城にさしかかったところなので

先生はもう折り返してくる。このコースは行く  
來たり折り返すコースが多いので、その後も私  
の前を走る牧野先生、岡田さんには何度も会  
う。この今、だと、どう位離さぬかと思ふ。私は  
は今まで絶対後を見ないで走るがひとと  
後を見ると山瀬さんが、ひたすら私の後にう  
く。「かれと私が困るに、私はペースメー  
カーにならねえ。強くないのに、でも楽しく走ろうと、  
山瀬さんにあの人をペースメーカーにしよう。  
女子のゼッケン一番だ。その人を追抜くと、今度  
はゼッケン七番だと次々と走る。十キロ、半一  
分。二十七時間四十五分。これはまずい。ち  
と早く走らなくてはと、思うがどうにもな  
い。私が例のトレイに聞く(今回は少山瀬さ  
ん)に離される。一旦、リズムが狂うと、もう駄目  
だ。まあ良い。一〇キロ位だと思うが、とりつち  
だんだん離される。三十九キロ、二時間四十分、三  
十五キロ、三時間十分だ。愈々駄目かと思  
えてくる。そのとき「会長さん」と声あり。宮下さ  
んだ。足だけいいん起こしたらしく、へばってい  
る。一瞬私は「どうしたの」と立止ろうと思つ  
が、ここで私は止めば私もつぶれる。悪いとお  
と思うが、後に心は残やども残してはならぬ  
この体調気にはなりながら、そのまま走り続け  
る。三十五キロ地点より私は一人、また一人と追い  
抜かれる。これは私には苦痛であり、屈辱だ。  
私は抜くのはへばつていう人が、歩いている人だ。な  
んなのがいても仕方がない。私の根性は三十九キロ  
地点からであつたのに、トレーニング不足か、タダ

ロード 東京五輪を迎観した 路、「けがでもしたら」とのコ  
はだしのマラソン王著アベベ トチの指示で、本番は靴を履い  
(エドオビ)が大阪でも走っての優勝だったが、治道のア  
たことを記憶だろうか。堺市 ンは狂狂した。  
の浜寺公園一岸和田 城を回る昭和三十六年  
年の六回毎日、 ラソンだった。  
ローマ五輪の翌年。岸和田城周辺を  
はだしでさとうと試走し始めたアベベは、たちまち運動で  
きないほどの人垣に囲まれた。  
泉州マラソンで泉州マラソンを  
開催する。毎日マラソンが翌年から琵琶湖岸に移り  
会をつづく。年月十七日、岸和田・泉州大津一  
日マラソンで岸和田・泉州大津一組になる。マラソン人口のす  
ぐ三千年以来の復活である。市民たちが実行委員  
の市長が十三組親子で、主催者もあわてて、岸和田市はまだ未舗装道  
るフルマラソンは大阪にはなはだしでも大丈夫だ。( 松井  
が悪いやかと反省する。  
細井さんの言う「近くのマラソンであり、何处で  
誰が見えていよいかわからぬので、心して走るよ  
うに」との忠告であったが、寒さ、冷たさ、向い  
風に耐えるのに精一杯で、あれどこうではなかっ  
た。でも沿道の応援の方々は「頑張って！」  
と歓声援下りいましてが、やはり、細井さんの  
言葉通り、私に「あれ違うんではないか、遙え  
頑張って」と自転車より、また給水所にて沿道  
からも三人の方は私を名指して声を大にして  
声援下さる。とり方は私は今もて失礼なが  
らどなたか分らなく、感謝してふりります。  
ヘルの直線コースに入った。その時「オッ君、頑  
張れ」と声あり。「有難とうよをレ、それなら  
ば不ちゃんの根性を見せる」と猛烈にスピード  
トする。二人を追いつく。まるで子供じみて  
るが、自分では面白かった。牧野先生、岡  
田さん、山瀬さん、早くゴールされており、タク  
は立派々。私は四時間切った。まあ二十分  
もかかると思うが、もっと頑張らなくてはと、  
反省することしきりである。

その後どうしたのかと思っておりました。岡田さん。みんなに三千八百地点の閑門を気にしておりました石橋さん、どうかたあと風になるが無事、好タイムにて完走され、良かつた。良かつた。この大会はあの寒さ、あの向い風に耐えた。非常に勉強になりましたと思ひます。難事を克服した喜びは一入です。寒の中、沿道の応援の方、御世話をありがとうございました。大変役員の方、家に帰ると名簿を見た。どうでしたと「無事完走した」と伝えると「おめでとう」と祝福の電話を受く。それまでの方々に感謝しながらヘンを置きます。

**空港島望み 健脚を競う**

# 夫婦で完走 市民マラソン



家庭円満より次は大阪女子へ

## 特筆すべきこと

この大会は細かく閑門があり、また首回は寒さ、雨、風が強かったが、よく耐え見事完走されました。石楠さん、宮下さんはなからうかと思います。こんな手書きのお二人には失礼かと思われますが特筆として頂きます。石楠さん

二月二日に所用あり、石楠さんにお会いしました。その時、石楠さんが私に「あんたは六十歳だよね」とおっしゃるが、私は三十八歳地獄は必ずいいと思う。何もそんなに三十八歳地獄は必ずいいと思う。六十九歳で、当初申込み規定と違ひ、その方が上だ」と言うと、石楠さん「あれほい」といきまくりふりましたか、氣分で、大鳴山に一人で走りに行くようトレーニングがてでした。

特筆すべきこと

これは、あまり好しくないのですが、トレーニングは一夜横け、朝横け位では、なかなか寝れません。それが、朝横け位では、なかなか寝れません。

敬意と拍手を贈ります。今後御便りもされることなく、トレーニングの時間を見出し、余り無理をしてしまうにして頑張ってほしいと思います。

宮下さん

フルマラソン初参加、大変思案されたことあります。それもその苦心皆、フルマラソン参加経験者として、今回細かく閑門があり、まだおまけに制限時間四時間三十分以内とは嵩山よりよほどいい。思いきっての参加、立派だと思します。さて、当日はフルマラソン経験者でもよい。寒風、良く耐え見事完走。拍手喝采を贈ります。

健続は力なり、今後も余り無理をなさらないようにして頑張って下さい。

阪南駅伝の裏面を未提出の方は早く出して下さい。

既提出者(透)、岡田・牧野

でしょ。石楠さんは、お仕事の都合上、トレーニングの時間がとてもではながむかしい。それとも良くな頑張ったと思いま

す。これは、あまり好しくないのですが、トレーニングは一夜横け、朝横け位では、なかなか寝れません。

お知らせ。

一例会日 二月二十四日(日)午前九時

一場所 泉南市体育館

一コース

旺の谷より笠山まで

【注】駄伝とフルマラソンに参加、お疲

のことで、今回このコースは体調を整える意味でリラックスムードで走りたいと思います。

一、篠山マラソン参加について

まだ参加通知が来ておりませんが間

もなく申しあげます。方には通知が届く

事かと思います。今回は大阪よりマラソン

バス利用ですが、大阪巣日前七時頃と思われますので、信達、新家の方、丁度

天王寺駅行、一番電車新家駅からは

午前五時十八分に御乗車下さい。

朝食は家で食べるトヨタまつりで朝食はバス中で食べるようになります。当御持参下さい。